



Katu Arkonada, intelectual vasco:

**UNA AGRESIÓN QUE NO ES CONTRA UN GOBIERNO,
SINO CONTRA TODO UN PUEBLO**

Una vez más, Venezuela enfrenta una agresión que no es contra un gobierno, sino contra todo un pueblo. El pueblo de Chávez, que nos dejó un legado de soberanía, justicia social e integración regional, legado que intentan desmontar mediante una guerra política, económica y mediática sin precedentes.

Esta guerra, o más bien terrorismo contra el país con las reservas de petróleo más grandes del mundo, ha encontrado en la OEA la herramienta necesaria para golpear sin mancharse las manos, dejando que Almagro, cipayo del imperio, haga el trabajo sucio.

Es por eso que redoblamos nuestra solidaridad internacionalista con la Revolución Bolivariana y Chavista, porque la defensa de la humanidad pasa hoy por la defensa de una trinchera llamada Venezuela.

Katu Arkonada se autodefine como “vasco de identidad, boliviano de nacionalidad, venezolano y chavista de corazón; miembro de la Red de Intelectuales en Defensa de la Humanidad.”